

La Direction Départementale de Lot et Garonne veut décider d'alléger sa présence sur le territoire rural et ainsi éloigner les usagers des agents des finances publiques.

En effet, le projet pour le 1^{er} Janvier 2022 est de créer un Service Impôts Particuliers (SIP) unique sur Agen et de transformer les centres des finances publiques de Marmande, Villeneuve sur Lot et Tonneins en simples antennes.

A l'horizon 2023 même le Service Impôts Entreprises de Marmande sera aussi une antenne et celui de Villeneuve sur Lot est voué à disparaître.

C'est bien la volonté de l'administration de faire des économies en concentrant ses services sur le chef-lieu.

Elle anticipe la fin du paiement en espèces à ses guichets à la fin de l'année (pour le réseau privé des ruralistes) ainsi que la fin du paiement des bons de secours en espèces.

L'accueil de l'utilisateur sera juste généraliste, que le matin (l'après midi sur rendez-vous) afin de lui apprendre à se passer du service public (*allez sur Internet c'est simple comme un Clic...*).

C'est donc une version « low cost » (très réduite) qui est prévue par la Direction Générale des Finances Publiques dans toute la France après la fermeture de toutes les trésoreries de proximité.

Ce ne sont pas les quelques permanences dans les Espaces France Services (10 EFS) du département (dont certains gérés par La Poste société privée) qui remplaceront la présence des agents des Finances Publiques tout au long de l'année.

Ce désengagement accru est expliqué par l'adaptation des modes de contact et les relations à distance permises par le numérique et le téléphonique ; enfin c'est ce qui est avancé par l'administration ...

Demandez leur avis aux milliers d'utilisateurs venus pour la campagne de déclarations ce qu'ils en pensent ! Et surtout à ceux qui n'ont pas ou ne maîtrisent pas Internet (quand cela fonctionne).

Le 18 Juin 2021 a lieu, pour informer les organisations syndicales, une réunion de présentation de ce projet à la Direction Départementale, place des Jacobins à Agen à 9h30.

A cette occasion, les agents des Services Impôts Particuliers des Finances Publiques du département sont invités à se réunir pour montrer que le service public doit rester présent sur tout le territoire et pour tous les usagers.

Il s'agit là de respecter tout simplement l'un des principes fondateurs de la Fonction Publique d'État : **l'égalité d'accès au Service Public sur l'ensemble du territoire.**